

Stv. Kämmerer teilt mit, dass er im Rahmen eines Besuchs zum 90jährigen Geburtstag darauf hingewiesen wurde, dass die Uhr auf dem Rathausplatz seit langer Zeit bereits keine Uhrzeit mehr anzeige.

Dipl.-Ing. Hoseus erklärt, dass die Uhr beim Bau des Kreisverkehrs an dieser Stelle an das Straßenbeleuchtungsnetz der AggerEnergie angeschlossen wurde. Auf den Schaltschrank der Straßenbeleuchtung habe die Verwaltung somit keinen Zugriff. Der Kontakt zwischen der für die Reparatur zuständigen Firma Neon Brüggen GmbH und der AggerEnergie wurde bereits hergestellt.